
Berutti: «Para mí no hay club más lindo que Argentino de
López»

Conversamos con Nicolás Berutti, experimentado arquero de Argentino de López.
 También tuvimos la oportunidad de charlar dos minutos con Daniel Stanich, técnico
del equipo, en la víspera de otro entrenamiento con vistas en la vuelta del fútbol.

 

Nico repasó su trayectoria, que arrancó en el arco de Argentino de San Carlos a los
14/15 años, de la mano de Fernando “Tato” Jacquier. Tras irse 2 años a Atlético Rafaela
y 1 año a Arsenal, volvió al conjunto sancarlino. Tiempo después llegó la oportunidad
de ir a Argentino de López. “Yo creo que López es mi casa. Hace como diez años que
estoy en la Liga y la mayor parte estuve jugando acá”, nos comentó. Además, nos
habló acerca de sus pasos por Central (3 años) y Deportivo Gessler.

Entre otros temas, Nicolás nos mencionó a sus amigos en el fútbol (Franco Marty,
Nacho Manassero, los hermanos Pochettino, etc) e hizo hincapié en las ganas de trabajar
como entrenador de arqueros en un futuro.Sobre el final, tuvimos la palabra de Daniel
Stanich, DT de Argentino de López. El 22 de agosto podría volver el Torneo Apertura y
los equipos están intensificando los trabajos físicos para llegar óptimos al regreso del
fútbol.
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